

# さわやか

令和4年6月30日  
柏市立豊小学校  
第3学年 学年だより

先月行われた市内見学では、子ども達の生き生きした表情をたくさん見る事ができました。早朝からのお弁当の準備等、ご協力ありがとうございました。7月は、学習のまとめをしながら、算数や漢字の学習を中心に反復練習させていきたいと思ひます。

また、1学期の生活面での様子を振り返り、「できるようになったこと」や「これからがんばりたいこと」を共に考え、2学期以降、さらに子どもたちが成長できるようにしていきたいと思ひます。



## 7月の学習予定

国語	俳句に親しむ のらねこ	音楽	リコーダーのひびきをかんじとろう
社会	店ではたらく人	図工	ふくろの中には、何が…
算数	あまりのあるわり算	体育	走り幅跳び かけがえのない健康 キャッチバレーボール 水泳
理科	ゴムや風の力 音のふしぎ 植物の育ち方	総合	柏市アンバサダーになろう
外国語 活動	I like blue.	道徳	ごみステーション 一本のアイス 三つの国

## お知らせとお願い!

### ○水泳学習について

延期になっていた水泳学習ですが、7月4日(月)に実施予定です。先月の学年だよりでお知らせした持ち物に加え、当日朝はいつもの健康観察票の記入に加えて、水泳欄の記入と押印を必ずお願いします。

### ○短縮日課について

7月は学期末のため、短縮日課があります。子どもたちに、放課後の安全な過ごし方を再度指導していきたいと思ひます。具体的には、①道路や人気のないところは危険なので遊ばないこと、②不審者に気をつける、③自転車の乗り方に気をつける、④お金の使い方を考える、などです。特に、出かける時は、だれとどこへ行くのかを必ず伝える習慣をつけさせて下さい。

また、不審な電話がかかってくる場合があります。電話には、子どもが対応せず、大人が対応するようにして下さい。

### ○個人面談について

夏季休業中に個人面談を行います。7月8日(金)に、日時を記載した手紙をお配りするので、ご確認ください。

### ○理科のホウセンカの学習について

理科で育てたホウセンカを、夏季休業中はご家庭で育てて観察します。鉢が重く、子どもたちに持ち帰らせることは危険なため、個人面談後に、保護者の皆様に持ち帰って頂きたいと思ひます。個人面談時には、3年生昇降口の前にクラス毎に並べて置いておきます。なお、2学期に学校に持ってくる必要はありませんが、夏季休業中や9月下旬頃に、家でクロームブックを使って撮影と観察をしてもらう予定です。色々とお手数をおかけしますが、宜しくお願いします。

